

El turismo crece en toda La Bureba

Las distintas iniciativas de promoción de los atractivos turísticos burebanos ha determinado un notable aumento de los visitantes en lo que va de año en la comarca. Así este año esta marcado por la recuperación tras la pandemia de las cifras de visitantes atraídos tanto por el patrimonio histórico y natural de la comarca como por los eventos más tradicionales. Igualmente la favorable meteorología de este año ha permitido alargar sensiblemente el tiempo de la campaña habitualmente reducida a los meses estivales de mayor bonanza meteorológica. Como es ya tendencia el turismo internacional se muestra como uno de los de mayor crecimiento tanto a nivel europeo como estadounidense. Encabezando la lista de municipios más visitados se mantiene la ciudad de Frías, pionera en la provincia en la lista de Los Pueblos más Bonitos de España, que ha crecido un impresionante 154% respecto al pasado 2021. Le siguen las localidades de Briviesca y Oña quedando aun fuera del circuito internacional la villa pozana. Cabe destacar que en todas las localidades se ha realizado un notable esfuerzo para la captación de turismo contando en todas ellas con oficinas municipales con personal especializado para atender a los visitantes. Esto ha permitido explotar al máximo sus recursos patrimoniales tanto a nivel histórico monumental como de tradiciones singulares sin olvidar el natural. Así en al ciudad fredense la cifra de visitantes contabilizados de forma oficial ascendieron en esta campaña a más





de 34.000 personas. Por su parte la capital burebana contabilizó oficialmente 15.000 visitantes centrados de forma especial los interesados en tradiciones y patrimonio cultural. En la villa Condal de Oña, con sólidos atractivos turísticos como El Cronicon, el número de visitantes superó los 9.000 apreciándose el creciente tirón de eventos culturales promocionados en el municipio que completan el tradicional cultural de la iglesia de San Salvador. Finalmente la villa de

Poza ha conseguido no solo estabilizar la cifra de visitantes sino incrementar la misma hasta rondar los 7.000 turistas estando aún por desarrollar su exclusivo patrimonio industrial de las salinas y su no menos interesante patrimonial. De este último cabe destacar la continuada recuperación de los retablos de la iglesia de San Cosme y San Damián así como la singularidad de su castillo considerado el mas longevo en participar en contiendas de la comarca.

